
第４回協議会において協議していただきたい論点 

 
 
 

これからの紀南地域の高等学校の学びと配置のあり方について 

 

【論点】 

 
     今後の協議を進めていくにあたり、紀南地域の中学生や

保護者を対象に実施したアンケート調査の結果について、

どのように捉え、どのように生かしていくべきか、ご意見

を伺いたい。 

 


